

Le CREPA passera de centre régional à institution panafricaine

Dossier de la rédaction de H2o
December 2011

Du 5 au 8 décembre 2011 s'est tenu à Ouagadougou un forum de haut niveau sur l'eau et l'assainissement en Afrique. Au cours de cette rencontre internationale, l'occasion a été proposée aux ministres en charge de l'eau d'adopter de nombreux engagements dont la mutation du CREPA - Centre régional pour l'eau potable et l'assainissement, en une institution panafricaine.

La nouvelle structure se verra doter d'une fondation et d'une agence d'exécution. De l'avis du directeur général du CREPA, Idrissa Doucouré, ce changement qui va s'opérer au niveau du CREPA va permettre au centre de se rapprocher de l'Union Africaine et des Nations unies.

Au cours de ce forum le CREPA a accueilli de nouveaux adhérents : le Ghana, le Liberia, la Sierra Leone, le Nigeria et Madagascar qui portent le nombre des pays membres du CREPA à 22. Le centre va ainsi devenir la première institution panafricaine ayant son siège à Ouagadougou, a souligné Idrissa Doucouré, en précisant que l'objectif et de doter l'institution d'une autonomie financière et d'un devenir un véritable centre de recherche.

Ambassadeur Crispin Somda, Le Pays (Ouagadougou) - AllAfrica 04-12-2011